

Miércoles 13 de noviembre de 2013

El Financiero Desempleo al alza; suma 2 millones 732 mil personas Tlaloc Puga Mercado Las condiciones de la actividad económica no han permitido una baja sustancial de los niveles de desocupación en el país, y por si fuera poco, el empleo generado es mal remunerado y con condiciones laborales poco óptimas. Los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística Geografía (INEGI), confirmaron que durante el tercer trimestre del año la tasa de desempleo continuó siendo alta, pues se situó en 5.2 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), hilando así cuatro trimestres de incrementos y el mayor porcentaje en dos años. Este resultado significó que 2 millones 732 mil personas no pudieron conseguir empleo en el trimestre en cuestión, cifra que sólo es superada por la observada durante el tercer trimestre de 2011, cuando 2 millones 789 mil mexicanos estaban en esta situación. P.C. INEGI, desempleo Hay 8.3 millones de mexicanos con empleo precario: Navarrete Zenyazen Flores El aumento en el desempleo durante el tercer trimestre de 2013 se explica porque el mercado laboral registró una "gran movilidad" sobre todo en los sectores de más bajos ingresos, debido a que las entradas y salidas del mercado formal ocasionaron "mucho volatilidad", aseguró Alfonso Navarrete Prida, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). En entrevista telefónica desde Medellín, Colombia, señaló que esa volatilidad hizo que la tasa de desocupación abierta se mantuviera en niveles de 5 por ciento, que es un rango similar al de la crisis de 2009. En cambio -añade- donde se debe poner atención es en la tasa de ocupación en empleo precario y que implica ingresos bajos, "ese empleo es muy alto en el país y junto con la de desocupación abierta hablamos que son cerca de 8.3 millones de mexicanos con empleo precario, ahí es donde debemos de concentrarnos". P.C. STPS, desempleo Países emergentes acaparan energía Sergio Meana La producción de energía para el año 2035 crecerá 35 por ciento, y 90 por ciento de este incremento se puede atribuir a la demanda de países emergentes, especialmente China e India, concluyó la Agencia Internacional de Energía (IEA, por sus siglas en inglés) en su reporte "Panorama Mundial de Energía 2013" publicado ayer. En el escenario central de este reporte internacional, todas las formas de energía crecerán: el petróleo en 13 por ciento, carbón 17 por ciento, gas natural 48 por ciento, nuclear 66 por ciento y las renovables 77 por ciento, mientras que las emisiones de bióxido de carbono incrementarán 20 por ciento para el mismo periodo. En total, la producción de hidrocarburos, incluyendo yacimientos convencionales, no convencionales y gas natural licuado (GNL) llegará a 98 millones de barriles diarios (mmbd) para el 2035. Además, la IEA estima que el mayor productor en el mundo será Estados Unidos tan pronto como el año 2015, superando a Rusia. P.C. sector energético, energía, Agencia Internacional de Energía Necesaria, la biotecnología para la siembra de maíz Héctor Chávez A. Maya México está dejando ir la oportunidad de aumentar su productividad y lograr la autosuficiencia en la producción de maíz al aplazar el uso de la biotecnología, pues ello deja en desventaja a los productores nacionales, aseguró Carlos Salazar Arriaga, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM). En entrevista consideró que la medida precautoria que dictaminó el juez Décimo Segundo de Distrito en Materia Civil, consistente en prohibir la siembra de maíz transgénico, pone en riesgo la seguridad alimentaria de México, la competitividad del sector agrícola y el progreso de los productores de maíz. Destacó que en los últimos tres años, el rendimiento del maíz en México se ha visto afectado por heladas, sequías e inundaciones, factores climáticos a los que se suman las pérdidas tradicionales causadas por insectos, plaga y malezas. Aseguró que contrario a lo que señalan organizaciones que se oponen a la aplicación de nuevas tecnologías para el desarrollo del campo mexicano, los Organismos Genéticamente Modificados (OGM) son resultado de la investigación científica más avanzada del mundo para desarrollar cultivos seguros, amigables con el medio ambiente y de mejor rendimiento. P.C. maíz, producción, biotecnología Outsourcing, clave para reducir costos laborales Zenyazen Flores Ante el aumento de costos en la nómina que traerá la reforma hacendaria en 2014 con los impuestos a prestaciones laborales, Griselda Hernández, CEO de Kelly Services, sostiene que el outsourcing será la solución de las empresas mediante la flexibilización de la plantilla laboral, a fin de reducir costos de personal y dar rentabilidad a los negocios. Indicó que 87 por ciento de las empresas en México son Pymes y consideró que ese tipo de organizaciones son las que requerirán asesoría para optimizar sus recursos humanos debido a que a la reforma que tuvo la Ley Federal del Trabajo, la cual representó una nueva forma de operar, se suma ahora la reforma fiscal. "El outsourcing lo que está haciendo es brindar soluciones a los clientes para que se encuadren o se puedan dedicar a lo que es su negocio medular y poder generar una gran oportunidad de desarrollar productos o servicios que tengan valor agregado", expuso en entrevista. P.C. outsourcing, empleo, reforma hacendaria Reforma Reportan deflación en España Por Reuters y AFP Madrid España (13 noviembre 2013).- Los precios al consumidor en España cayeron 0.1 por ciento en octubre, por primera vez desde octubre del 2009, en línea con la baja inflación de la eurozona. El Instituto Nacional de Estadística dijo que las cifras de octubre se explican por un aumento en los impuestos sobre las ventas del año pasado, la disminución de los salarios y la competencia de precios entre las empresas. El índice de precios subyacentes, que excluye los elementos más volátiles como la energía o los alimentos frescos, y que sirve para determinar las tendencias de fondo, está ahora en un nivel muy bajo, del 0.2 por ciento interanual. En un comunicado, el INE explica que la desaceleración de la inflación se debe a una baja del 7.5 por ciento de los precios en el sector de las comunicaciones, del 2.1 por ciento en los transportes, del 2 por ciento en el sector de la enseñanza y del 1.6 por ciento en la alimentación y las bebidas alcohólicas. España, que acaba de salir de dos años de recesión, pasó un periodo de deflación en 2009, cuando los precios retrocedieron durante ocho meses consecutivos. Se espera que la inflación al consumidor para octubre en la zona sea confirmada en 0.7 por ciento el viernes, muy por debajo del objetivo del BCE en torno al 2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. España, deflación, economía mundial Prevén riesgos de apertura energética Por Luis Valle Monterrey México (13 noviembre 2013).- Para que pueda rendir los frutos deseados, la apertura del sector energético en México deberá ir acompañada de medidas que corrijan problemas administrativos operativos de Pemex y que den certeza jurídica a los contratos petroleros, enumeran diversos expertos. Sobre la forma en que opera Pemex, un análisis del banco suizo Credit Suisse señala que esta paraestatal enfrenta un

patrimonio neto negativo y destina sus ingresos para financiar el gasto del Gobierno. Además, los pasivos en pensiones de la paraestatal representan ya un 8 por ciento del PIB, apunta el documento en el que participan unos 50 analistas, economistas y consultores internacionales del sector energético. "Tiene un sindicato de trabajadores con influencia significativa en el manejo de los activos y las decisiones de negocios de la compañía", dice el reporte.P.C. reforma energética Planea Nissan producción récord en 2016 Por Reuters Aguascalientes México (12 noviembre 2013).- La automotriz japonesa Nissan Motor planea llevar su producción de vehículos en México a un récord de un millón de unidades en 2016, aprovechando las ventajas competitivas del país y su cercanía con Estados Unidos. El año pasado, Nissan, principal fabricante de vehículos en México, produjo 683 mil 520 unidades, lo que representó el 24 por ciento de todo lo producido en el país. "Nos gusta México porque nos permite ser competitivos", dijo hoy el presidente ejecutivo de la empresa, Carlos Ghosn, en una entrevista con Reuters previo a la inauguración de su tercera fábrica en el país latinoamericano. "No se trata solo del costo, se trata también de la calidad y de nuestra capacidad para responder a la variación del mercado rápidamente", agregó.P.C. industria automotriz Cae producción industrial de eurozona Por Reuters Bruselas Bélgica (13 noviembre 2013).- La producción industrial de la eurozona cayó más de lo esperado en septiembre frente a agosto, debido al retroceso en todos los sectores excepto el de energía, aunque subió con respecto al mismo mes del año pasado, en una señal de que la recuperación del bloque es frágil, pero se mantiene. La producción industrial en los 17 países de la zona bajó 0.5 por ciento en septiembre, mostraron datos de la oficina de estadísticas Eurostat de la UE. Analistas encuestados por Reuters esperaban una caída de 0.3 por ciento. Sin embargo, la actividad en términos anuales subió 1.1 por ciento en septiembre después de una caída revisada de 1.1 por ciento en agosto, y fue el avance más fuerte en dos años. La producción de bienes durables, como autos y aparatos electrónicos, bajó 2.6 por ciento en septiembre, mientras que la altamente volátil producción energética subió 1.3 por ciento después de una caída de 0.6 por ciento en agosto, mostraron los datos. La producción en las dos principales economías de Europa, Alemania y Francia, cayó en septiembre, mientras que Italia volvió a crecer después de dos meses de disminuciones consecutivas y la actividad en España creció por tercer mes seguido. La peor cifra en todos los países de la zona fue en Portugal, donde la producción se derrumbó 11.2 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio InformativoP.C. eurozona, sector industrial, producción, economía mundial Sube crudo por temores sobre suministro Por Reuters Nueva York Estados Unidos (13 noviembre 2013).- El precio del crudo Brent subía por encima de los 106 dólares el barril, debido a que el respaldo por cortes de suministro contrarrestaba la preocupación sobre la posibilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos reduzca pronto sus estímulos monetarios. Además, previsiones de aumentos en las reservas de petróleo en Estados Unidos también respaldaban el incremento en los precios. Las negociaciones infructuosas del fin de semana sobre el trabajo nuclear de Irán redujeron la posibilidad de un pronto retorno de 1 millón de barriles por día de crudo iraní, que han estado fuera del mercado desde el 2012 debido a sanciones contra Teherán.P.C. crudo, Brent, precios El Universal Crece en México desempleo: InegiRubén Migueles Tenorio | El UniversalEn el tercer trimestre del año, la población desempleada en México sumó 2.7 millones de personas, cifra que representó el 5.2% de la Población Económicamente Activa (PEA), porcentaje ligeramente superior a 5.1% registrado en igual periodo de 2012, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), datos revelados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En su comparación anual, la tasa de desocupación del tercer trimestre es la más alta desde el segundo trimestre de 2011, cuando se ubicó en 5.23% de la PEA. Pese a lo anterior, y una vez descontada la estacionalidad, en dicho trimestre la tasa de desempleo a nivel nacional descendió 0.12 puntos porcentuales respecto a la del trimestre inmediato anterior (4.96% contra 5.08%). Para Alejandro Cervantes, analista económico de Banorte-Ixe, este descenso refleja una mejora en el mercado laboral mexicano, pese a la profundización de la desaceleración económica que se registró de julio a septiembre de este año. El especialista explica que esta relativa mejora se debió a que la presión que se generó en la primera mitad del año en el mercado laboral, debido al regreso de migrantes de Estados Unidos a México, se atenuó de junio a septiembre, lo que se reflejó en la baja desestacionalizada.P.C. INEGI, desempleo El Economista Previsión de crecimiento para México se reduce a una tercera parteYolanda Morales / El EconomistaEl impacto económico que dejaron los huracanes de septiembre, la moderación en la actividad del sector industrial y el “modesto desempeño del PIB en el tercer trimestre” motivaron un nuevo ajuste a la baja en las expectativas de los inversionistas sobre el crecimiento de México para este año, el tercero consecutivo desde septiembre, según la consultoría FocusEconomics. En noviembre, el Consensus Forecast de las previsiones que tienen 29 grupos financieros y corredurías es el de una economía mexicana creciendo a un ritmo promedio de 1.2%, pronóstico que está lejos del que tenían al arrancar el año, cuando esperaban en promedio un incremento de 3.5 puntos del PIB.P.C. crecimiento económico, pronósticos, finanzas públicas hMéxico, con señales positivas: OCDEYolanda Morales / El EconomistaLa economía mexicana emitió señales positivas en su actividad en septiembre según sus indicadores líderes compuestos, tras dos meses de estancamiento, consignaron estadísticas de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). De acuerdo con sus indicadores líderes, que integran datos como la actividad industrial, el desempeño de las empresas en Bolsa, el PIB y confianza del consumidor, entre otros, el índice para México alcanzó una lectura de 99.3 puntos, dato que es similar al arrojado en junio de este año, pero inferior al referido al arranque del 2013, cuando estaba en 100.2 enteros.P.C. OCDE, economía mundial Reducen el pronóstico sobre los precios del maízReutersEl banco de inversión Goldman Sachs redujo su pronóstico de precios a tres y seis meses para el maíz en la Bolsa de Chicago a 4 dólares por bushel, desde 4,25 dólares, y estimó que los valores caerían a 3.75 dólares, en 12 meses. En una nota enviada a sus clientes, Goldman Sachs citó que “nuestra expectativa para los inventarios del maíz en Estados Unidos está cerca de los 2,000 millones de bushels”. En tanto, el banco mantuvo su pronóstico de precios a tres meses para la soya, en 12.50 dólares por bushel, y a seis meses, en 11.50 dólares, y redujo su estimación a 12 meses a 9.50 dólares, desde 10.50 dólares.P.C. maíz, precios, pronósticos Grueso de maquiladoras podrá deducir ISR fueraRoberto Morales / El EconomistaEntre 60 y 70% de las maquiladoras podrá deducir en el extranjero el Impuesto Sobre la Renta (ISR) pagado en México, estimó el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de

Exportación (Index). En el balance como país, ésta es una de las ventajas positivas de la reforma fiscal recientemente aprobada por el Congreso de la Unión, porque el fisco de México será mayormente beneficiado frente a las arcas de las naciones en donde se encuentran las matrices de las maquilas. P.C. industria maquiladora, impuestos Turismo se mantiene como jpalanca de desarrollo: SecturNotimexEl gobierno federal tiene la visión de usar al turismo como herramienta de desarrollo, con el fin de brindar oportunidades para millones de mexicanos, afirmó la titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Claudia Ruiz Massieu. En el marco de la inauguración del XXXII Reunión Nacional de Funcionarios Estatales de Turismo, que se realizó en las instalaciones del Museo del Laberinto en la capital potosina, la funcionaria tomó protesta a la mesa directiva de Asociación de Secretarios de Turismo A. C. (Asetur), donde fue elegida Rosalinda Benítez González como presidenta. P.C. turismoLa Jornada EN \$12.95 en promedio el dólar en terminal aérea de capital mexicanaNotimex México, DF. En los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea de la capital mexicana, el dólar estadounidense tiene un precio promedio de 12.95 pesos a la venta y de 12.36 pesos a la compra. Este miércoles, el billete verde se ofrece hasta en 13.20 pesos y se adquiere en un mínimo de 12.10 pesos, en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). El euro por su parte registra su mayor cotización en 18.30 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 17.10 pesos, en las casas de cambio de la terminal aeroportuaria. El País Empleo rechaza retirar la nueva fórmula de las pensionesManuel V. Gómez Madrid 13 NOV 2013 - 00:00 CET13 El Gobierno y los agentes sociales volvieron a verse este martes para hablar de la reforma de pensiones que se está tramitando en el Congreso. Ya con las enmiendas parciales de la oposición, el secretario de Estado, Tomás Burgos, convocó a sindicatos y empresarios. Los primeros aprovecharon el encuentro para demandar la retirada del nuevo índice de revalorización anual, pero Burgos lo rechazó. No obstante, el máximo responsable de la Seguridad Social sí que se mostró dispuesto a hablar sobre vías para incrementar los ingresos del sistema de pensiones, tal y como indican varias enmiendas de Izquierda Plural, PNV, CiU y UPyD. Esta disposición fue bien recibida por CC OO, que, pese a ello, reiteró su rechazo al planteamiento de la reforma y, sobre todo, de la fórmula de revalorización. UGT, por su parte, destacó que la reunión finalizó sin avances y que el planteamiento del Gobierno en este momento usurpaba al parlamento su función. P.C. pensiones, seguridad social España se gastará los 1.800 millones para desempleo juvenil sin esperar a BruselasMiguel Mora / Carlos E. Cué París 12 NOV 2013 - 20:46 CET2 Hace casi un año que empezó a hablarse en la Unión Europea de un fondo para el desempleo juvenil, que afecta a seis millones de personas. Después se concretó, en junio, en 6.000 millones de euros. Primero iban a repartirse en siete años, ahora se ha bajado a dos: 2014 y 2015. De ellos, 1.800 corresponderían a España, que tiene el récord absoluto de desempleo juvenil entre los grandes países de la UE, con un 56,5%. Sin embargo, el dinero no acaba de llegar. P.C. España, desempleo, jóvenes